

Alain LAZARD



Né à Aix-en-Provence, le 23 mai 1942

- ▶ Études secondaires à d'Aix-en-Provence, puis deux années à l'École Supérieure de chimie de Marseille.
 - ▶ Après son service militaire et deux saisons de pisteur-secouriste à Vars (Hautes Alpes), il passe successivement les trois niveaux du monitorat de ski et enseigne dans des clubs et en écoles de ski en France, en Suisse et aux États-Unis.
 - ▶ Il entreprend une formation complémentaire d'entraîneur de ski et de gestion à l'Université Scientifique et Médicale de Grenoble. Il y fait connaissance de Georges Joubert qui lui propose d'intégrer le staff des entraîneurs quand il prend la direction des équipes de France en 1972.
- ▶ Après les changements intervenus à la direction de la Fédération française de ski lors du Congrès de Divonne-les-Bains (1974), Roger Cote, le nouveau président de la Commission sportive nationale, lui propose la direction du Club des sports de La Clusaz dont il est président.
 - ▶ En 1976, il s'installe aux États-Unis pour y poursuivre une carrière indépendante, toujours dans le milieu du ski et de l'aménagement de la montagne.